

★もうすぐ1学期期末試験が始まります！

早いもので4月の入学式からもう3か月が経とうとしています。1年生全体として、中学生気分が抜けて高校生らしい顔つきになってきたように感じます。反面、授業で集中力を切らしウトウトする生徒も見られるようになってきました。6月30日(火)から1学期期末試験が始まります。この機会を利用して、今一度自らの生活習慣を見直し、より良い学校生活を送れるよう気を引き締めましょう。

今回の成績は試験の素点だけではなく、中間試験の成績や提出物・授業態度が加味されたものになります。これまでの学校生活をもう一度振り返り、やり残していることがあれば速やかに取り組むことが重要です。特に中間試験で成績が芳しくなかった人は人一倍努力するよう心がけてください。後で悔やむより、先にすべきことを確実にやり、万全の態勢で期末試験を迎えましょう！

※前回成績が悪かった人は試験期間中に居残り勉強がありますので、必ず参加すること！

★保護者懇談について〈7/16(木)～7/21(月)〉

7月16日(木)の午後より保護者懇談が開催されます。ここでは保護者の方と、皆さんの学校生活や成績について、家庭での生活状況や進路希望についてなど多岐に渡って話し合いをすることになっています。担任から保護者懇談のお知らせを受け取ったら、速やかに保護者の方に渡して希望する日程を記入してもらい提出してください。提出が遅れると保護者の方の希望する時間帯で懇談ができないこともあります。保護者の方にも仕事や用事があります。迷惑をかけないように早めに提出しましょう。

★ 今後の主な予定

- 6/30(火)～7/3(金)：1学期期末試験
- 7/4(土)：GTEC受験(全員受験です)
- 7/6(月)：文化教室(午後)
就学支援金関係書類提出〆切
- 7/9(木)・10(金)：スポーツ大会
- 7/11(土)：進研記述模試(全員受験です)
- 7/16(木)：全校集会他
- 7/16(木)～7/21(月)：保護者懇談会

〈就学支援金の手続きについて〉

既に緑色の封筒に入った書類が配付されていると思います。皆さんの就学支援金に関する大切な書類です。保護者の方に速やかに確認してもらい、必要書類を添えて7/6(月)までに必ず学校に提出しましょう。期限が過ぎると申請できなくなる場合もありますので注意してください。